



[Ampliar imagen](#)

La Diputación Provincial de Almería ha colaborado con el Ayuntamiento de Adra para la realización de un taller de teatro, cuya obra se está ensayando en estos días y que se representará el próximo 8 de marzo, con motivo de la Gala de la Mujer en Adra, conmemorando el Día Internacional de la Mujer.

La diputada del Área de Igualdad de la Diputación Provincial de Almería, Elisa Fernández, acompañada por el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, la concejala de la Mujer, Alicia Heras y técnicas del Área de Igualdad de la Diputación Provincial, han acudido esta mañana al Centro Cultural de Adra para presenciar el ensayo de la obra, 'Las Falsas Apariencias', que será representada por la Asociación de Mujeres Inmaculada Marina de Adra el próximo 8 de marzo. Esta Gala de la Mujer comenzará a las 9 de la noche y se llevará a cabo en el Centro Cultural de Adra.